



あけましておめでとうございます

日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

さて、昨年は私にとりまして、政治を志すことを決意した忘れられない年になりました。一方、新型コロナウイルス感染症の蔓延が社会・経済活動に大きく影響した一年でもあり、私が日本薬剤師連盟定時評議員会において組織内統一候補に選任いただき、日本薬剤師連盟副会長を拝命した3月26日は、改正新型インフルエンザ特別措置法に基づき政府対策本部が設置された日でした。その後、4月7日に発令された緊急事態宣言が5月27日に移動制限とともに解除されたことから、6月7日の滋賀県へのオンラインによる訪問を皮切りに、都道府県への訪問を始めるができるようになりました。直接訪問を原則として活動しておりますが、オンライン訪問で画面を通じて皆様の視線を感じ、励ましの拍手などをいただくと、早く直接お目にかかりたいという思いが強くなります。

私の政治信条は、「国民皆保険制度の堅持」、「かかりつけ薬剤師・薬局による医薬分業制度の定着」、「地域や医療機関におけるチーム医療の推進」、「セルフケア・セルフメディケーションの推進」、「災害に強い医療・介護提供体制の整備など国土強靭化の推進」、「優れた医薬品・医療機器の安定供給のための環境整備」、「女性、高齢者、障がい者等が活躍できる社会の構築」、「少子化対策の充実・強化」、「公衆衛生の一層の向上」、「ドーピングを含む薬物乱用防止対策の強化」です。薬剤師がそれぞれの職域において職能を十分に発揮し、国民が健康で安心して生活できる社会を創るために行動していきたいと考えます。

本年は丑（うし）年ですが、「丑」には結ぶという意味があるといわれています。2月から予定している全国支部訪問では、多くの皆様との結びつきを大切にして、力一杯頑張りたいと思います。本年が皆様にとって素晴らしい年になりますようお祈り申し上げ、新年の挨拶いたします。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。

右のコードから閲覧してください →



2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。

右のコードから閲覧してください →



3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。

右のコードから登録をお願いいたします →



4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。

右のコードから登録をお願いいたします →

|